

Platzinstandsetzung durch eine Fachfirma wurde heute durchgeführt!

(Ho.) Viele verwunderte Gesichter konnte man heute Nachmittag auf unserer Anlage sehen. Die Firma Nohe war angereist und hat mit viel Maschinen- und Manpower die sechs Plätze hergerichtet. Einige Mitglieder hatten die Art und Weise der Platzinstandsetzung noch nicht gesehen und waren anschließend begeistert, von der Umsetzung. Hand in Hand und mit viel Erfahrung führten die Mitarbeiter der Fa. Nohe die Arbeiten durch. Flott und ohne Pause wurde ein Platz nach dem anderen maschinell abgezogen, neu eingeworfen und anschließend eingeschlämmt. Nach getaner Arbeit reiste die Fachfirma nach weniger als vier Stunden, vielleicht bis nächstes Jahr, ab. Jetzt und ab sofort ist Eigeninitiative gefordert. Die Plätze müssen feucht gehalten und immer wieder mit Besen abgezogen werden. Dazu wird seitens des Vorstandes in Kürze ein Aufruf an alle Aktiven erfolgen.

Die Bilder zeigen die Fachfirma bei der Instandsetzung unserer Plätze.



